

# WEEKLY NEWS 第2640地区 和歌山東南ロータリークラブ 2012-2013年度

## 週報

10号



秋の星座 アンドロメダ座  
アンドロメダの膝の辺りには有名な  
アンドロメダ星雲があります。

例会日：水曜日

第1・第2 18:30～(夜) 第3・第4・第5 12:30～(昼)

例会場：ルミール華月殿 和歌山市屋形町2-10

事務局：〒640-8215 和歌山市橋丁23

サイバーリンクス N-4ビル2階

TEL 073-423-3666 FAX 073-423-7200

<http://www3.cypress.ne.jp/tonan-rotary.html>

E-mail : a-rotary@coral.cypress.ne.jp

会長：吉田 遼 幹事：鯨 拓也

会報委員長：楠見珠緒 副委員長：和田達男



本日の例会  
9月19日(水)  
12:30～華月殿

ロータリーソング：花になろう 鳥になろう  
行事：IDM発表①  
ロータリー情報・規定委員会

次回の例会  
9月29日(土)  
17:30～

行事：屋外移動例会  
於：海南市九品寺

### 先週例会報告

ゲスト：県教育庁学校教育局 健康体育科 健康教育班長 浦 光良様 会場監督 谷口 拓

#### 会長報告

吉田 遼 会長



こんばんわ。本日の行事として、クラブフォーラム 新世代奉仕(東南育英会)向井委員長となっています。

卓話としては和歌山県教育庁 学校教育局健康体育科 健康教育班長の浦光良様にお越しいただいております。テーマ「動く和歌山の教育の創造」です。

先週來のガバナーノミニーの件ですが、勝野様が立候補するということになっていたようですが 結論から言えばガバナーノミニー確定宣言がメールで届きました。ガバナー就任年度 2015～2016年豊澤洋太郎様に決定したそうです。ご存じの様に和歌山サンライズRCからE-クラブに変更となったRotary E-club Sunrise of Japan のパスト会長です。書面によりますと「ガバナー候補者のクラブ推薦が2名あり、そのうち1名は、ロータリー章典 26.100.5 の規定違反がありましたので失格となりました」とありました。

2015-16年度ガバナーノミニー候補者推薦書提出は8月末締切でガバナーノミニー確定宣言が9月7日付でガバナー北中様の名で送られているわけですから1名は失格で1名しか立候補がなかったから内々で決定したことだと思います。

又、先週北中ガバナーよりお礼状が届いておりますので、回覧させていただきます。  
同時に地区からのガバナーノミニーの確定宣言の文章も一緒に回覧させていただきます。

#### 幹事報告

鯨 拓也 幹事



① ガバナー事務局からのお知らせです。

10月に開催されます2640地区大会で、2日目に『お楽しみ抽選会』を実施することです。

主な商品は、ガバナー特別賞：ハワイ6日間の旅ペアでご招待、他韓国ペア旅行、掃除ロボット

ルパン、大型TVなど多数となっています。但し、会場にて当選された方の名前を3回呼びますので、不在の場合は無効となり次の当選者に廻します。とのことです。

② 2015～2016年度 国際RC2640地区ガバナーノミニー確定宣言が届いています。

2012年8月31日にRotary E-Club Sunrise of Japan会員 豊澤 洋太朗君のクラブ推薦がありました。

2015-2016年度ガバナー指名委員会は協議の上、当人を候補者とすることに決定しましたので、ここに宣言します。9月7日、ガバナー北中登一となっています。

出席報告	出席者	出席率
会員総数	52名	9/12 35名 70.00%
出席免除会員	2名	8/29 46名 88.46%

ニコニコ	米山奨学金	ローリー財団	東南育英会	紀南災害義援BOX
累計	753,422	73,000	830,000	3,000 5,000

2012年8月31日締切で2015-2016年度ガバナー候補者のクラブ推薦が2名ありました。その内1名は、ロータリー章典26.100.5の規定違反がありましたので失格となりました。推薦クラブには通知済みです。

ガバナー就任年度：2015-2016年度

氏名：豊澤 洋太朗（とよさわ ようたろう）

生年月日：1944年7月17日

職業分類：パソコン販売

ロータリー歴：1985年11月26日 和歌山中ロータリークラブ入会(創立会員)

2010年4月 和歌山サンライズロータリークラブ移籍(創立会員)

2010-11年度 クラブ会長

2011年6月 Rotary E-Club Sunrise of Japan(和歌山サンライズRCよりクラブ名称および所在地域変更)

③先週の例会に訪問いただきました、北中ガバナーより御礼状が届いています。

大変有意義であり感謝申し上げることですが、末筆に『あまり大きな声で言えませんが、会長さん、これから車の運転にはくれぐれもご注意ください。』とありました。

### ニコニコ箱

#### 和田 薫 会計



吉田君・県庁健康教育班長 浦光良様

本日は宜しくお願ひします。

平君・竹中さん、先日はお世話になりました。

竹中君・吉田会長 先日はありがとうございました。

赤在君・吉田会長 先日はありがとうございました。

和田(薰)君・吉田会長 先日はありがとうございました。

### 米山記念奨学会

#### 和田 薫 会計

稲葉君・孫が2歳の誕生日をむかえました。

### 東南育英会

#### 和田 薫 会計

向井君・本日の講師「浦ミツヨシ」様  
ヨロシクお願ひします。

### 第1回 東南会ゴルフコンペ

9月13日(木)

秋津原ゴルフクラブ(奈良県)

懇親会：サロン・ド・ブレスト



優 勝 宇治田堅三会員

準優勝 西口 昭一会員

3 位 保田 博会員



### 和歌山東南ロータリークラブ 在籍35周年記念

釜中 甫干会員

中板 国夫会員

有本 隆行会員



## クラブフォーラム「新世代奉仕(東南育英会担当)委員会

### 外部卓話「動く！和歌山の教育の創造」

和歌山県教育庁学校教育局健康体育課 健康教育班長 浦 光良様



日頃から、和歌山東南ロータリークラブの先生方には青少年の育成等におきまして、多大なる御支援、御協力を賜りまして誠にありがとうございます。また、本日の例会において、和歌山県教育委員会の取組について紹介させていただく貴重な機会を与えてくださり重ねて御礼申し上げます。

本県では、2015年(平成27年)に、「紀の国わかやま国体」及び「全国障害者スポーツ大会」の開催を控え 全序をあげて取り組んでいるところです。また、同年に全国高等学校総合体育大会(インターハイ)も開催されることになっており、県民の皆様方のお力添えをいただき両大会を成功に導くとともに、県内のスポーツ振興を図って参りたいと考えていますので、どうぞ御支援・御協力の程よろしくお願ひ申し上げます。

県教育委員会では、「和歌山県教育振興基本計画」で示している「和歌山県の教育」の姿を確かなものにするため、より具体的で効果的な「動く！和歌山の教育の創造」行動計画を作りました。10年後の姿—教育立県和歌山をめざして—特に平成24年度から平成26年度の3年間は、この行動計画の基礎期と位置づけ、次の3点の重点目標を中心に成果が実感できる教育を積極的に進め、「和歌山の学校で学んで良かった」といえる教育の実現をめざします。

重点目標の1点は「学力の向上」です。学力は、社会人としてたくましく生きるとともに、豊かな人生を送るための基礎となる力です。このため、①よくわかる授業を実現し、学習の基礎・基本をきっちり定着させる。②学力向上に必要な「学ぶ力」を育てる。これらの取組を柱に学力の向上を最重点に進めます。

2点目は「体力の向上」です。体力は、心と体の健全な発達を促し、生き抜く力を育む源です。このため、各学校における新体力テストの分析結果を基に、地域の特色を生かしたプログラムを体育授業に取り入れるなど、体育授業のレベルアップを図ります。また、運動機会の拡大を図るため、縄跳びやドッヂボールラリーに挑戦する「きのくにチャレンジランキング」をさらに多くの小中学校で取組を進めることや、「学校運動場の芝生化」の推進、「早ね早起き朝ごはん」運動による基本的生活習慣の定着と食育の推進等を進め、子どもたちの健全な発育発達を促します。

3点目は「国際人の育成」です。急速に進む国際社会を生き抜くためには、英語の力を身に付けることが必須です。このため、小中高の系統性を持たせたカリキュラムを開発し、日常会話をはじめ、自分の考えなどをしっかりと伝えることができる生きた英語力を身に付け、広く世界で活躍できる人材を育てます。具体的には、小学校では英語に慣れ親しむ、中学校では身近な話題を英語で表現、高等学校では様々な話題について英語で意見を発信、という目標を掲げ、英語教材の工夫、「聞く」「話す」活動を効果的に取り入れた新しい授業形態の導入、「高校生英語ディベート大会」など工夫を凝らした取組を推進します。

社会が急速に変化し、子どもたちを取り巻く環境も複雑化する中、規範意識の低下や生徒指導上の諸問題など様々な課題が生じている中、これら目標を達成させる各取組を有意義に進め、より成果のあるものを生み出すためには、学校・家庭・地域が連携して取り組むことがとても重要となります。このため本県においては、独自の教育振興施策「きのくに共育コミュニティ」構想のもと、学校等を拠点に、児童生徒、教職員、保護者はもとより、地域の様々な立場の人々が、それぞれの課題や願いを共有し合い（共同学習）、具体的な取組（共同実践）へと発展させる仕組みを構築し、人々の出会いとつながりを大切にしながら、学校の活力と地域の活力を共に高めていけるような、「実践的な学びの拠点」を県全体に根付かせていくこと、和歌山大学の協力を得ながら、各市町村教育委員会と一体となって様々な取組を進めて参りたいと考えています。

最後になりましたが、和歌山東南ロータリークラブ様の今後ますますの御健勝と御発展をお祈りいたしますとともに、本県教育の推進に更なる御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げ、例会の報告とさせていただきます。本当にありがとうございました。

# 「とらふす祭り」8月25日(土) お礼状 参加：向井新世代奉仕委員長

和歌山東南ロータリークラブ様

社会福祉法人 虎伏学園  
学園長 前田 哲

拝啓 9月に入ても、夏を思わせるような暑さがつづいております。

東南ロークリークラブの皆様におかれましては、ご清栄にお過ごしの事とお慶び申し上げます。

8月25日「とらふす祭り」にお忙しい中お越しいただき、ご祝儀までいただきまして誠にありがとうございました。

今年は地元自治会の方がたのお力添えで、屋外に舞台を設置する事ができ、初舞台の上で「但例の子どもたちのとらふす太鼓やダンス、ゲストの方のマジックショー」等々、ご披露することができました。

昨年は、雨の為屋内でお過ごしいただきましたが、今年は天候にも恵まれ多くの皆様にお越しいただき、盛会に終わる事ができました。

充分なおもてなし.TODOで、いたらない点がたくさんあったかと存じますが、ご意見などお気軽に寄せいただければ幸いです。

今後とも暖かいご支援よろしくお願い申し上げます。

末筆ながら東南ロータリークラブ様の益々のご発展を心よりお祈りいたします。

敬具

